

# Communiqué de Presse

## Lancement de la ligne Biarritz Luxembourg

Le 13 Mai, l'Aéroport de Biarritz Pays Basque a inauguré la nouvelle ligne Biarritz Luxembourg avec la compagnie Luxair.

A cette occasion, les voyageurs ont été accueillis « en blanc et rouge », et se sont vus offrir des mouchoirs et kanougas de la maison Paries, ainsi que des foulards de la maison Jean-Vier.

Cette nouvelle ligne au départ de l'aéroport Biarritz Pays Basque sera opérée tous les samedis jusqu'au 16 septembre, par un Dash 8 Q 400 de 76 sièges.

Renseignements et réservation sur : [www.luxair.fr](http://www.luxair.fr)

